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Filipa Almeida

De: Anibal Duarte
Enviado: 13 de junho de 2025 15:39
Para: Hortense Leitao
Assunto: FW: feira da vinha e do vinho

Boa tarde Hortense 
Peço que dê entrada, por favor, ao presente documento e anexe-o ao processo 2025/850.10.001/2. 
Bem-haja  
 
Com os melhores cumprimentos 

 
  
 

De: Nuno Machado <Nuno.Machado@cm-castelobranco.pt> 
Enviado: 13 de junho de 2025 14:56 
Para: Anibal Duarte <anibalduarte@cm-castelobranco.pt> 
Assunto: Fwd: feira da vinha e do vinho 
  
Bom dia, Aníbal  
 
Por indicação do Sr. Presidente peço que possa efetuar a adenda ao Protocolo da Freguesia do Salgueiro do Campo  
 
Atenciosamente  
 
Nuno Machado 
 
 
Enviado do meu iPhone 
 
Início da mensagem reencaminhada: 

De: Natacha Cerdeira <natacha.cerdeira@cm-castelobranco.pt> 
Data: 13 de junho de 2025 às 14:53:07 WEST 
Para: Nuno Machado <Nuno.Machado@cm-castelobranco.pt> 
Cc: Paulo Bernardino <paulo.bernardino@cm-castelobranco.pt> 
Assunto: FW: feira da vinha e do vinho 

 
Caro Nuno, 
 
Remeto o pedido de aditamento ao protocolo, para que possam ser tomadas as diligências 
necessárias. 
 
 
Com os melhores cumprimentos, 
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De: Freguesia Salgueiro Campo <freguesiasalgueirodocampo@gmail.com> 
Enviado: 13 de junho de 2025 14:36 
Para: Presidente <Presidente@cm-castelobranco.pt> 
Assunto: Re: feira da vinha e do vinho 
  
Boa tarde sr presidente  
 
 
O executivo da junta de freguesia de Salgueiro do Campo vem por este mail formalizar o pedido à 
vossa excelência um aditamento ao protocolo que temos  do valor que nos foi atribuído de trinta mil 
euros para o apoio à realização da feira do vinho e da vinha, precisamos de aumentar esse valor em 
mais  dez mil euros.  
Estão anexados nos mails abaixo evidências das despesas.  
 
 
 
 
 
Agradecemos a sua atenção, disponibilidade 
 
 
O executivo  
 

Para ajudar a proteger a sua privacidade, o Microsoft Office impediu a  
transferência automática desta imagem a partir da Internet.

  
Freguesia de Salgueiro do Campo 
Rua do Adro, nº1  
6000-631 Salgueiro do Campo 
freguesiasalgueirodocampo@gmail.com  
 
A seg, 28 de abr de 2025, 06:59, Freguesia Salgueiro Campo 
<freguesiasalgueirodocampo@gmail.com> escreveu: 
Bom dia 
 
Agradecemos a sua atenção e compreensão.  
Fará toda a diferença e nos irá resolver de um grande problema que temos neste momento em 
mãos  
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Gratidão  
 
O executivo  
 
 

Para ajudar a proteger a sua privacidade, o Microsoft Office impediu a  
transferência automática desta imagem a partir da Internet.

  
Freguesia de Salgueiro do Campo 
Rua do Adro, nº1  
6000-631 Salgueiro do Campo 
freguesiasalgueirodocampo@gmail.com  
 
A qua, 23 de abr de 2025, 22:05, Presidente <Presidente@cm-castelobranco.pt> escreveu: 
Boa noite. 
Agradeço o Vosso mail. 
Procuraremos fazer um adiantamento ao protocolo de modo a comportar a despesa realizada. 
Cumprimentos, 
Leopoldo Rodrigues 
 

No dia 23/04/2025, às 19:18, Freguesia Salgueiro Campo 
<freguesiasalgueirodocampo@gmail.com> escreveu: 

 
boa tarde 
 
 
anexamos as faturas referente à feira do vinho e da vinha 
 
Constatamos também através da convocatória para a próxima assembleia 
municipal a verba que nos será atribuída...30 mil euros. 
a nossa presidente falou consigo sobre este assunto e até lhe mostrou 
um  primeiro orçamento das barracas+1tenda +montagem e desmontagem do 
palco de quase 29 mil +iva ( para 20 barracas ) e por ser elevado baixamos para 12 
para baixarmos o orçamento, seria impossível baixar, seria sempre possível, não 
fazíamos a feira. 
 
fazemos um resumo das facturas _ que so esta semana ficou fechado , com o 
envio de toda a documentação que precisávamos para fazer pagamentos 
 
montagem+desmontar+barracas+1 tenda =27859.50 
almoço para o passeio pedestre + lanche de abertura =6420 
 
música : 
Marcha do botequim + ruido á portuguesa =2952 
trotlo saltarello = 500 
chibatas = 400 
keep calm _ animação principal=2850 
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aqui faltam varias facturas , tal como há 2 anos são suportadas por nós.( tudo o 
que tivemos de comprar referente ao reforço da caminhada +  2 porcos ) 
 
 
um total de 40981.5 euros 
 
uma diferença de 10 mil euros que vamos receber a menos, e que a nossa 
presidente falou que para nós é muito difícil de suportar ,uma  diferença  como 
pode ver ,nos restringe em muito o nosso pequeno orçamento. 
Não sabemos se ainda é possível alterar o valor a receber,  ou se o presidente 
assim concorda apenas dar os 30 mil,  ( achamos logo curto e o presidente disse 
que depois seria visto e revisto  na reunião que a presidente teve consigo e lhe 
demonstrou a preocupação))pois sabemos que depois para receber é um 
processo complicado, mesmo apresentando as facturas, atas do executivo e 
assembleia de freguesia ( falamos do caso que conhecemos a Póvoa que ainda 
andam à espera da verba a receber ) 
Temos o nosso contabilista zangado conosco ,  pois este valor não estava em 
orçamento, pois não sabiamos a verba que teriamos direito...vamos esta segunda-
feira , dia 28, apresentar contas 2024 e depois teremos que fazer retificativo por 
causa da feira, e  do cemitério. 
 
na próxima assembleia  vamos colocar em votação para que sejam dados poderes 
para a presidente assinar um contrato interadministrativo. 
 
 
agradecemos a sua atençao, compreensão e ajuda 
 
 
 
o executivo 
 

Para ajudar a proteger a sua privacidade, o Microsoft Office impediu a  
transferência automática desta imagem a partir da Internet.

  
Freguesia de Salgueiro do Campo 
Rua do Adro, nº1  
6000-631 Salgueiro do Campo 
freguesiasalgueirodocampo@gmail.com  
<Xerox Scan_23042025185845.PDF> 


